

平成 28 年度 <b>3 月号</b> 熊谷市立久下小学校	<b>久下小だより</b> 草青く 水清し 久下小学校 - 私たちはムサシトミヨを守りつづけます -	(3 月の生活目標) 進んで学校をきれいにする
--------------------------------------	--	----------------------------

### 卒業・進級おめでとう!

「光陰矢の如し」です。平成 28 年度締めくくりの月ですが、お陰様で保護者の皆様のご協力により、子供たちも大きく成長することができました。心から感謝申し上げます。ありがとうございます。卒業生・在校生の飛躍と更なる活躍を祈ります。

### 学力向上にむけて!

2 月 24 日の読売新聞の記事です。小学校でも 6 月から「くまなびスクール」が始まります。子供たちが勉強がわかる喜びや喜びを感じ、向学心を育むためです。本校でもあ

(第 3 種郵便物認可) 2017 年(平成 29 年)2 月 24 日(金曜日)

## 熊谷 全市立小で学習支援

熊谷市は新年度から、市立小学校 5 校で、6 年生向けの補習「くまなびスクール」を始める。2015 年度から市立中学校 16 校で行っている取り組みを小学校に拡大し、全体の学力アップを目指す。(長内克彦)

4~6 年生補習 6 月から

熊谷市は新年度から、市立小学校 5 校で、6 年生向けの補習「くまなびスクール」を始める。2015 年度から市立中学校 16 校で行っている取り組みを小学校に拡大し、全体の学力アップを目指す。(長内克彦)

熊谷市は新年度から、市立小学校 5 校で、6 年生向けの補習「くまなびスクール」を始める。2015 年度から市立中学校 16 校で行っている取り組みを小学校に拡大し、全体の学力アップを目指す。(長内克彦)

夏休みに実施していきたいと考えています。

現在 5 年生の児童を対象に、昨年と同様に補習を行っています。コンピュータ室で算数の復習を中心に 1 時間程度、後半はミーティングルームでプリントを用いて個別学習をしています。プリントは、全国学力学習状況調査の活用を中心とした問題です。時には平均正答率が 50% を下回る問題を解説しながら一斉学習をしています。他の学年でも学力向上時間を設け学力向上に努めていますので、ご家庭では家庭学習の充実にご配慮をお願いします。

このような学習への取組の変化は、一昔前の「ゆとり教育」が見直され、学習指導要領で定められた教えるべき内容が大幅に増加したためです。平成 30



年度からは、小学校に英語学習、教科道徳、ICT 教育等が組み込まれ、授業時数も一層増えてきます。本校でも、知・徳・体のバランスのとれた教育を進めて参りたいと考えています。

### 5 年生補習

3 月 行事予定	
1	水 教育相談希望制 特別日課
2	木 学力向上 補充学習 卒業式練習 児童委員会(終)
3	金 特別日課 6 年生を送る会 児童会引継式 補充学習 PTA 運営委員会・新旧役員会 13:30
4	土
5	日
6	月 朝読書 補充学習 式練 地区別児童会
7	火 ブロック集会 学校評議員会 第 3 回避難訓練
8	水 パワーアップ JRC の日 アル缶回収 6 年親子奉仕作業
9	木 特別日課 補充学習 式練 6 年戦争体験のお話を聞く会
10	金 パワーアップ 補充学習
11	土
12	日
13	月 朝読書 式練 (合同練習)
14	火 学力向上
15	水 パワーアップ
16	木 学力向上 卒業式予行 6 年セレクト給食
17	金 パワーアップ
18	土
19	日
20	月 春分の日
21	火 学力向上 式練 (合同練習)
22	水 特別日課 給食最終日 6 年修了式 卒業式準備 アル缶回収
23	木 卒業式 1・2 年臨時休業日
24	金 特別日課 3 時間 修了式 6 年臨時休業日
25	土 七福神巡り
26	日
27	月 学年末休業日
28	火 学年末休業日
29	水 学年末休業日
30	木 学年末休業日
31	金 学年末休業日

## 2/1(水)夢いっぱいアート展



夢いっぱいアート展にたくさんの作品が出品されました。本校の作品「ムサトヨのいる風景～春～」が熊谷市の代表に選ばれ、県立総合教育センターの『夢

ネット子どもギャラリー』のHPに掲載されることになりました。子供たちは協力しながら一生懸命に創り上げた作品が高い評価を得て、達成感を味わうことができました。

## 2/1(水)5年生奉仕活動



5年生は、毎朝、玄関や廊下をきれいにしてくれています。学級会を開いて、みんなで決めたとのこと。ご苦労様です。

## 2/4(土)第3回資源回収



好天に恵まれ、無事実施することができました。多大なるご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

3回合計の収益金は907、850円（内奨励金200、620円）となりました。ありがとうございました。

## 2/9(木)おはなし会



子供たちの大好きな物語の読み聞かせを行いました。物語の世界は、子供たちの創造性を育みます。読書は、知識の獲得と共に文章読解力や表現力が身に付きますので、家庭でも読書を進めましょう。

## 2/10(金)1年昔あそびをたのしむ会



地域の方々に来ていただき、昔の遊びを教えてくださいました。コマ回し、お手玉、けん玉、羽根つき、おはじきで、楽しく遊んでいました。

## 2/14(火)スクールガード感謝の会



35名の方にお世話になっています。感謝の気持ちをお手紙に書き、お伝えをしました。スクールガードの方々や旗振り当番の保護者に大きな声であいさつができるように指導しました。

## 2/16(木)第2回学校保健委員会



子供たちが校医さんや委員の方々の前で、姿勢に関するアンケート結果を発表しました。本校の課題は体幹を鍛えることなどの発表もありました。

## 2/19(日)ムサトヨ繁殖報告会



久下小、佐谷田小、熊谷東中の3校の繁殖報告が行なわれました。また、元荒川に生息する魚類の変化についての話題提供がありました。阿部さん蓮沼さんは、「私達はムサトヨを守り続けます。」というメッセージを発信してきました。

## 2/21(火)授業参観・懇談会



授業参観・懇談会ではお世話になりました。子供たちの成長した姿がよく見えたと思います。これからも連携を図りながら教育活動を進めましょう。

## 2/21(火)田尻 聡さん、市長表敬訪問



田尻さんが、彩の国みどりの作文コンクールで県議会議員賞を受賞し、市長表敬訪問をしました。おめでとうございます。

## 2/10(金)埼玉県学校歯科保健コンクール「優秀校」



2月2日、PTA活動が認められ、優秀校として表彰されました。これからは、歯科治療と保健活動にご協力をお願いします。